

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de l'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

Date de la Traduction : 29 Juin 2002

Préface

Que c'est vraiment touchant, mes amis !

Ces paroles élevées et ces belles pensées, cette joie et cette harmonie !
Avec un cœur sincère, nous recevons le cadeau d'affection,
Débordant du principe sublime.
En progressant dans le perfectionnement de notre conscience,
Nous nous guidons mutuellement pour avancer,
Nous ouvrons l'esprit des gens, dans chaque région,
A l'amour et à la spiritualité d'une infinie profondeur.
Nous cristallisons dans l'Univers-cosmique un bateau de rédemption ;
Notre Conscience véritable s'éveille à la connaissance,
Nous nous ouvrons aux merveilles sacrées.
Par notre pratique, nous développons notre cheminement spirituel ;
Dans l'éveil de notre Conscience véritable à la connaissance,
Par nous-mêmes, nous menons la vie de perfectionnement.

Luong Si Hang.

(C.d.T. : T.Q.T.)

Lettre Ouverte

La Conscience Véritable

Quand nos Consciences-véritables se réunissent, nous jouissons d'une belle opportunité karmique de l'Amour,
Quand nous nous développons, notre réunion est réussie.
Quand nous avançons sans cesse, notre Conscience parvient à l'Eveil ;
Quand nous nous exerçons au perfectionnement spirituel avec sincérité, nous progressons dans chaque étape.

*Respectueusement,
Vi-Kiên.*

(C.d.T. : T.Q.T.)

~oo0oo~

Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM" :

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique " Les Causeries de Bébé TÁM " dans les réunions aux Centres de Contemplation Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons " Joyeuses Activités !". Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM"
Semaine du 27 Avril au 2 Mai 2002

QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :

Date de la Traduction : 21 Juin 2002
C. d. T. : T.Q.T.

- 27-04-2002 **Question :** Que signifie « Etre mi-conscient mi-inconscient » ?
- 28-04-2002 **Question :** Que signifie « prendre une ferme résolution » ?
- 29-04-2002 **Question :** Que faut-il faire pour avoir un cœur clairvoyant ?
- 30-04-2002 **Question :** D'où provient le Souffle-Originel ?
- 1-05-2002 **Question :** Pourquoi sommes-nous en proie à la colère stupide alors que nous portons secours aux autres par miséricorde ?
- 2-05-2002 **Question :** Que faut-il faire pour pratiquer correctement la Méthode Spirituelle et parvenir à l'équilibre ?
- 3-05-2002 **Question :** Comment est la personne manquant d'esprit ?

**** * ****

27-04-2002 – Francfort (Allemagne) - 09h00

Question : Que signifie « Etre mi-conscient mi-inconscient » ?

Réponse : « Etre mi-conscient mi-inconscient » signifie que notre Conscience-cognitive perd l'équilibre.

Stance

Lorsque notre corps physique n'est pas en forme, il nous cause des malheurs;
Lorsque notre Conscience-spirituelle est en proie à l'agitation, nous ne sommes plus clairvoyants.
Quand nous savons que nous ne sommes pas en forme, nous changeons notre itinéraire ;
Nous souffrons dans notre esprit, nous peinons dans notre cœur, nous avons des difficultés pour prendre une décision.

28-04-2002 – Francfort (Allemagne) - 06h05

Question : Pourquoi une chance est-elle rare ?

Réponse : Une chance est rare parce que les flux d'Énergie du Ciel, de la Terre et de l'Homme se rassemblent peu souvent.

Stance

Nous avons rarement de la chance parce que nous ne sommes pas encore débloqués ;
Nous sommes négligés et désordonnés dans nos agissements, puis nous avons de l'inquiétude.
Quand nous n'avons pas encore l'heureuse opportunité karmique dans sa rareté,
Nous nous mettons à pratiquer sans attendre.

29-04-2002 – Monaco (Principauté de France) - 8h50

Question : Quel est le point d'intersection des gaspillages (d'essence séminale) ?

Réponse : Le point d'intersection des gaspillages (d'essence séminale) est celui des affaiblissements graduels.

Stance

Au point d'intersection des gaspillages d'essence séminale nous nous affaiblissons ;
Quand notre esprit et notre cœur se fatiguent, nous devenons coléreux et stupides.
Notre corps supporte ce que notre conscience fait ;
Quand notre esprit ne comprend pas clairement, il nous est difficile de mémoriser les faits.

30-04-2002 – Monaco (Principauté de France) - 04h40

Question : De quelle manière se développe notre Conscience-véritable ?

Réponse : Notre Conscience-véritable se développe grâce à l'équilibre de notre for intérieur.

Stance

Quand nous développons notre Conscience-véritable, nous nous transformons,
Avec évidence nous évoluons ; par nous-mêmes, nous rencontrons l'Amour.
Nous estimons et aimons la vie terrestre ainsi que la Voie spirituelle; ensemble, nous pratiquons
pour évoluer.
Par nous-mêmes, nous comprenons clairement les mœurs du monde et les sentiments des humains.

01-05-2002 – Monaco (Principauté de France) – 07h15

Question : Que faut-il faire pour nous libérer des forces d'inertie du mauvais Karma ?

Réponse : Pour nous libérer du mauvais Karma, nous devons nous perfectionner spirituellement.

Stance

Quand nous pratiquons pour nous libérer, nous devons pratiquer le perfectionnement spirituel.
En développant notre Conscience-spirituelle, nous nous délivrons de l'aveuglement.
Quand nous entrons dans la Sphère de l'Energie d'une manière évidente, nous résolvons le problème de notre prison corporelle ;
Avec sincérité et sérénité, nous nous perfectionnons spirituellement.

2-05-2002 – Monaco (Principauté de France) – 06h50

Question : Que faut-il faire quand nous passons de la vie terrestre à la Voie spirituelle ?

Réponse : Quand nous passons de la vie terrestre à la Voie spirituelle, nous devons prendre la ferme résolution de nous perfectionner spirituellement afin d'évoluer.

Stance

Quand nous passons de la vie terrestre à la Voie spirituelle, nous devons pratiquer le perfectionnement spirituel ;
Quand nous prenons une ferme résolution dans notre conscience de perfectionnement, nous nous corrigeons, nous nous délivrons de notre aveuglement ;
Notre esprit pratique sans traîner en longueur ;
Quand nous sommes équilibrés et que nous nous perfectionnons spirituellement, nous éliminons notre ignorance.

3-05-2002 – Amphion-les-Bains (France) – 07h40

Question : Pourquoi les vibrations de notre cerveau sont-elles alourdies ?

Réponse : Les vibrations de notre cerveau sont alourdies parce que les pulsions sexuelles sont en train de sévir dans notre for intérieur.

Stance

Quand les pulsions sexuelles sévissent, elles nuisent à notre for intérieur ;
En proie à l'avidité et à l'agitation, par nous-mêmes, nous les cherchons.
Si nous sommes avides de luxure, c'est parce que nous-mêmes ne changeons pas encore ;
Quand nous causons des tracasseries à nous-mêmes, nous ne pouvons pas jouir de la quiétude.